
На самом деле вся моя настоящая жизнь так или иначе зависит от
1505!

Так получилось, что наш учитель истории Елена Сергеевна
Меньшинина узнала о том, что я играю на пианино, и довольно хорошо
играю! Она же и была той, кто позвал меня на фестиваль в
Ставропольском селе. Всю свою жизнь я буду вспоминать Елену
Сергеевну как человека, который привёл меня туда.

Уже не помню какими аргументами, но она уговорила меня поехать
в село Спасское на пасхальный фестиваль. Я на тот момент уже училась на
3 курсе педагогического университета и думала, что 1505 меня уже ничем
не удивит.

На фестивале мы с Еленой Сергеевной выступали: она пела, я
аккомпанировала. Тот день я помню до мельчайших подробностей - там я
познакомилась со своим будущим мужем и уже в следующем году мы с
ним приезжали на фестиваль в новом статусе, а о нас все говорили, что мы
та самая пара, которые познакомились здесь год назад и вот уже
поженились.

Я закончила университет и переехала жить в село
Красногвардейское (Родина моего мужа). Живу здесь уже 5 лет. За это
время я успела поработать в коррекционной школе с детьми с ОВЗ, уйти в
декрет, открыть здесь первый и единственный детский центр, написать и
издать книгу с терапевтическими сказками для детей (кстати, иллюстрации
для этой книги рисовала тоже выпускница 1505 - Дарья Никитина), а ещё я
издала своё собственное логопедическое пособие для студентов педвузов.
Я очень люблю свою жизнь и все то, что в ней случилось!

1505 я вспоминаю часто. Мне жаль, но наш выпуск почти не
общается друг с другом. Не знаю, почему так получилось, в школе мы
были очень близки. Я очень часто вспоминаю школьную жизнь. Это было
весело, но при этом мы как-то умудрялись получать много знаний и
умений, даже помимо школьной программы. Мы ездили на выездные
практики, участвовали в школьных мероприятиях. Я с любовью
вспоминаю уроки и душевное тепло Елены Георгиевны Шалимовой,



Татьяны Владимировны Дегтяревой, Алексея Леонидовича Наумова. К
Наталье Владимировне Савинковой я приходила заниматься перед ЕГЭ.
Учителя давали нам не только знания. Это будет звучать банально, но я
очень часто вспоминаю, сколько жизненных уроков, сколько опыта,
сколько любви мне дало общение с этими людьми. Они оставались со
мной и после уроков, отвечали, если нужно было, и во внеурочное время.
Были рядом, когда это было нужно!

Про каждого человека из преподавательского состава 1505 я готова
рассказывать долго. Вадим Александрович Терехов, у которого мне
посчастливилось пару лет проучиться на профильной литературе (кстати,
сколько я общаюсь с другими людьми и смотрю на то, как устроены
школы, нигде нет такого счастья, как выбор ЛЮБЫХ предметов как
профильных, как это было у нас, это просто ВАУ, спасибо за их
организацию), спасибо за эту пафосность и любовь к литературе. Где-то
это было забавно, но точно оставило свой след в желании изучать и
думать, когда читаешь. Елена Сергеевна Меньшинина - здесь мне кроме
как про любовь вообще ничего говорить не хочется. Мы очень разные, во
многих моментах полярно разные, и я помню, что как только попала в
1505 (это был 8 класс), я отчаянно искала человека, в котором была хоть
капелька того, что было в прошлой школе. И нашла именно то, что было
мне нужно, в Елене Сергеевне. Это очень странно, потому что во всем
остальном мы были совсем разными, нам было сложно понимать друг
друга, но мы очень старались. Я помню наши дебаты, иногда даже на
уроках истории. Спасибо ей за терпение, спасибо за желание мне помочь,
спасибо за то, что не забываете. Я помню, я буду помнить это всегда.

Елена Георгиевна Шалимова, самый мягкий, терпеливый человек.
Честно, я до сих пор помню идеально биологию. Мои ученики часто
спрашивают самые неожиданные вопросы, и я всегда стараюсь быть
готовой ко всему. Но недавно меня ученик 4 класса спросил: «А что такое
митоз?» и я ответила, представляете! И я все помню, потому что то, как Вы
объясняли биологию, было идеально для моего мозга.

Алексей Леонидович Наумов. Мне жаль, что мы перестали
общаться, но, видимо, это было неизбежно вне школы. В универе как-то
резко выяснилось, что английский я знаю лучше всех в группе. Тут либо



судить об уровне английского в принципе у выпускников педагогического,
либо признавать, что не так уж плохо у меня было с иностранным языком.
Смеюсь, но все же, очень много благодарности к Вам. Уже сама став
учителем, я поняла, как много времени и сил Вы тратили на меня. Скажу
только, что мне это было очень ценно. И каждый разговор остался у меня в
памяти и сердце.

Я много кого забыла сейчас вспомнить… Но если подумать, то очень
много воспоминаний, много любви, счастья, но любое воспоминание - это
жизнь. Я очень благодарна 1505 за то, как все эти люди повлияли на мою
жизнь!

Я вас часто вспоминаю! :)


